



**PRIÈRE POUR LA SUISSE**  
**URAZIUN PER LA SVIZRA**  
**GEBET FÜR DIE SCHWEIZ**  
**PREGHIERA PER LA SVIZZERA**

BEGEGNEN: Wir sehnen uns nach einer Begegnung Gottes mit den Menschen.

FÖRDERN: Wir fördern Menschen, im Gebet für unser Land einzustehen

VERNETZEN: Wir vernetzen Gebetsbewegungen und -Organisationen.

## **Invitation à la journée nationale de réseautage et à la prière et la danse sur la Bundesplatz le 4 mai 2024**

Chers frères et sœurs, chers intercesseurs, chers porte-drapeaux et chers danseurs

Nous vous invitons cordialement à la rencontre de réseautage et à la danse sur la Bundesplatz à Berne.

### **Programme de la journée**

Arrivée :	<b>à partir de 09 :30</b> avec café et croissant aux amandes à <b>EFG Bern, Seilerstrasse 25, 3011 Berne,</b> <a href="http://www.efgbern.ch/ueber-uns/wegbeschreibung/">www.efgbern.ch/ueber-uns/wegbeschreibung/</a>
Mot de bienvenue :	<b>10:15</b> par Etienne RoCHAT, responsable de Prière pour la Suisse
Formation des porte-drapeaux :	<b>10:45</b> La nouvelle dimension de Dieu dans la prière et l'adoration
Adoration :	<b>11:45</b> avec temps personnel devant la croix (Sainte Communion)
Restauration :	<b>12:30</b> restauration sur place ou apportez votre repas
Intercession :	<b>13:30</b> ensemble pour notre pays et nos enfants
Danse :	<b>15:00</b> Danse, prière et adoration sur la Bundesplatz
Fin :	<b>vers 16.30</b>
Inscription :	<a href="http://www.uptofaith.ch">www.uptofaith.ch</a> ou <a href="mailto:info@gebet.ch">info@gebet.ch</a>
Information sur la danse :	<a href="mailto:tanz@uptofaith.ch">tanz@uptofaith.ch</a>

L'événement « danse sur la place fédérale » est également combattu cette année. C'est pourquoi nous vous demandons de prier et préparer spirituellement cette journée afin que l'amour de Dieu coule librement et que de nombreux chrétiens, jeunes et moins jeunes, soient appelés à danser, à adorer et à prier sur la Place Fédérale.

Pour la dixième fois, les chrétiens peuvent à nouveau danser et adorer Dieu en synchronisation avec la gloire de Dieu sur la Bundesplatz - entourés d'intercesseurs avec leurs drapeaux. Il nous est permis de transmettre la foi en Jésus-Christ de manière créative et joyeuse et d'annoncer le règne de Dieu sur la Suisse. La vision reçue à la place des héros en Hongrie a donné naissance à Up to Faith. Cette vision dansante s'est maintenant répandue vers plus de 50 pays. Nous invitons cordialement petits et grands à danser : tout le monde peut participer, aucune exigence particulière n'est nécessaire.

Avec l'aide de la vidéo <https://www.uptofaith.ch/aktuell> , la danse peut être pratiquée seul ou en groupe dans différentes régions. Des prières dans les quatre langues nationales et un temps de culte commun compléteront cette journée créative.

Soyez les bienvenus, adorateurs bien-aimés !

Pour le team de PpCH, Daniela Margaroli 076 679 95 32 et Markus Hauser 079 414 16 13